

冬季 国体
スキー

第71回国民体育大会冬季大会スキーカンパニー競技会「美の国あきた鹿角国体2022」は最終日の20日、秋田県鹿角市の花輪スキー場で競技を行った。県勢は距離で少年男子40キロリレーの眞選抜(鈴木竣介、落合優真、星川心之介、大場顕真)が1時間42分29秒8で準優勝に輝いた。成年男子40キロリレーの眞選抜(佐藤凌、菊地哲、石川潤、鈴木貴弘)は1時間38分58秒2で4位に入り、女子20キロリレーの眞選抜(大場友咲、佐藤愛莉、西塚結、高橋佳奈子)は1時間1分13秒3で8位だった。アルペン大回転少年男子の株木玖隆(かぶき・くりゆう、日大山形高)は57秒04で6位入賞を果たした。

スキーカンパニー競技会での本県の競技得点は43点。参加得点の10点を加えた天皇杯得点は53点で、男女総合成績の順位は5位。女子総合成績は23点で5位だった。スケート、アイスホッケー競技会を含めた冬季大会終了時点での男女総合成績は115点で13位についた。

県選抜 充実の準V 少年男子 40キロリレー

個人入賞で勢い 2人が区間トップ



〈距離少年男子40キロリレー〉県選抜の2走落合優真(右、北村山高)がトップで3走星川心之介(新庄南高金山)につなぐ

—秋田県鹿角市・花輪スキー場(撮影・須藤仁)

ハイライト

上り坂で抜かれた後も粘つて4位でつないだ。

2走の落合は「先頭集団で来たのでびっくりした」。個

(新庄南高金山)に託した。
重圧の掛かるアンカーリレーで、眞選抜が準優勝に輝いた。

距離の少年男子40キロリレーで眞選抜が準優勝に輝いた。

個人種目の10キロクラシカルで入賞した眞選抜(鈴木竣介、

落合優真(北村山高)と星川心之介(新庄南高金山)がそれ

ぞれ区間トップタイムをマークしてチームをけん引。北海道との優勝争いに敗れたとは

いえ、メンバー4人の表情には充実感がにじんでいた。

1走の鈴木竣介(新庄北高)は2走地点で先頭に立つと、緩急をつけた滑りで後続選手に握りを掛けた。後半の

1位で滑りだした3走の星川は、先の全国高校大会で優勝した北海道の選手と互角の勝負を繰り広げた。得意な上り坂で「ここが勝負どころ」とペースアップ。ライバルを突き放して4走の大場顕真

が3走で「ここが勝負どころ」と、今大会

4人は、「まさか優勝争いに絡めるとは思わなかつた。自分たちの全方は尽くせたので

成長につなげていきたい」と前を向いた。

4人は、「まさか優勝争いに絡めるとは思わなかつた。自分たちの全方は尽くせたので成長につなげていきたい」と前を向いた。

4人は、「まさか優勝争いに絡めるとは思わなかつた。自分たちの全方は尽くせたので成長につなげていきたい」と前を向いた。